

Abanderado del partido Igualdad en la elección a gobernador tomó posición de cara al balotaje

Javier Sandoval confirmó su respaldo a Alejandro Navarro

"El combate a la corrupción debe ser ante la derecha", dijo el exconsejero regional.

El exconsejero regional y abanderado del Partido Igualdad en la elección a gobernador, Javier Sandoval anunció públicamente este miércoles su respaldo —y el del partido— a la candidatura al sillón

de avenida Prat a Alejandro Navarro, carta del pacto Regiones Verdes Liberales, que se medirá en el balotaje ante Sergio Giacaman (Chile Vamos) el próximo 24 de noviembre.

En su intervención, dijo que el respaldo al exsenador se dará con ciertas condiciones enfocadas centralmente en el desarrollo industrial de la Región.

"La candidatura de Alejandro Navarro tiene una apertura a revisar ese modelo de desarrollo, apostar por nuevos usos de suelo y la regulación de la actividad forestal", manifestó, junto a señalar "en los debates hemos visto que Sergio Giacaman propone que se concrete una ruptura con la vocación productiva de Penco, Tomé y la provincia de Concepción, así como también la ruta Pie de Monte o la plataforma logística".

Además, Sandoval puso el énfasis en lo que para él representa un riesgo en la elección de la carta de Chile Vamos.

"Respecto a la corrupción, vemos que la candidatura de Sergio Giacaman es posible que se genere un pacto de silencio. La corrupción está dentro de su entorno político, y lo hemos visto con la Universidad San Sebastián, donde hay miles de millones del Gore en su condición de intendente que lo hacen incumbente en un posible financiamiento irregular de la política. El combate a la corrupción debe ser ante esta derecha", enfatizó.



Sandoval logró 88 mil votos en la elección de gobernador.